



IVR
Interdisziplinäre
Vortragsreihe
Heidelberg

unicef 
für jedes Kind



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386

Benefizkonzert zugunsten von UNICEF

Eintritt frei

(Spenden willkommen)



Foto: privat

Die Big Band der ESG Heidelberg
Der Chor Klangfarben des KUZ Heidelberg

BENEFIZKONZERT ZUGUNSTEN VON UNICEF

Donnerstag, 17. Januar 2019

20:00 Uhr

(Einlass ab 19:30 Uhr)

Peterskirche Heidelberg

Plöck 70

69117 Heidelberg

Mit freundlicher
Unterstützung von



Benefizkonzert zugunsten von UNICEF



Foto: privat

Ein bunter musikalischer Abend für Jung und Alt mit „Klangfarben“, dem Chor des Katholischen Universitätszentrums (KUZ) Heidelberg unter der Leitung von Domenick DeGeorge und Der Big Band der ESG (Evangelische Studierendengemeinde) Heidelberg unter der Leitung von Carolina Nelson.

Weitere Informationen zu den Gruppen unter:

www.esg-heidelberg.de

www.klangfarben.kuz-hd.de

Keine
Anmeldung
erforderlich

Eintritt frei

Spenden
willkommen



Foto: privat



Evangelische
StudierendenGemeinde
Heidelberg



klangfarben.kuz-hd.de
Klangfarben – Der Chor des Katholischen
Universitätszentrums Heidelberg (KUZ)



Die eingenommenen Spendengelder kommen der UNICEF-Hilfe für die fast 32 Mio. (Stand November 2018) akut vom Hunger in Afrika betroffenen Menschen zugute.

Weitere Informationen unter:

www.unicef.de

Interdisziplinäre Vortragsreihe Heidelberg
www.ivr-heidelberg.de
www.facebook.com/ivrheidelberg

Kontakt: Ladislaus Ludescher: ladislaus.ludescher@gs.uni-heidelberg.de
Katrín Wellnitz: k.wellnitz@mailbox.org